

1. Halloween - Party in Göpfritz/Wild

Am Freitag dem 31. Oktober fand die erste Halloweenparty der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild im Feuerwehrhaus statt. Es nahmen sehr viele Leute in jeder Altersgruppe die Einladung an und feierten gemeinsam den ursprünglich keltischen Brauch Halloween. Vor dem Betreten des Feuerwehrhauses gab es bereits im Freien die Möglichkeit sich in Mitten mehrerer Schwedenfeuer bei einem Becher Hexenblut (Punsch) aufzuwärmen.



Viele Besucher der Halloweenparty nahmen die Gelegenheit
war sich mit den verschiedensten Kostümen zu verkleiden.

Bei der Party war ausreichend dafür gesorgt, dass bei den Gästen keine Hunger- und Durstgefühle aufkamen. Wie es bei Göpfritzer Veranstaltungen üblich ist, begaben sich die letzten Besucher erst in den frühen Morgenstunden auf den Heimweg.



Im Feuerwehrhaus wurde bis zum Morgengrauen gefeiert.